

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca. Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes, desde las once y media de la noche. Escucha con nosotros el Partidazo de Cope, esta noche escucha con nosotros el Partidazo. Prolíciate al deporte u a toda la información. Hacemos tu campo de juego, siente ya nuestra pasión. Oye, esta noche escucha con nosotros el Partidazo de Cope, esta noche escucha con nosotros el Partidazo de Cope. Buenas noches, 11 y media, 10 y media en Canarias. Bienvenidos, bienvenidos. Esto es el Partidazo, cadena Cope. Lo último que acaba de ocurrir es que el Atlético de Madrid, el Cholo Simeone, ha ganado 07, 07 en Vallecas al Rayo Begano. Ayer Pedrito Martín se marcó un Paco González en toda regla. Pedrito, ¿estás por ahí? Sí, aquí estoy, Moraz. Dijiste que el Rayo era el único equipo al que no le habían hecho gol en primera. Bueno, pues gracias de parte de todo Vallecas por recordar el dato. 07 ha marcado para el Atlético de Madrid por este orden. Griezmann, Memphis, Navuel Molina, Morata, Correa, Morata y Llorente. Estos son los goleadores en el día de hoy. Morata ha marcado después de salir en el minuto 35 porque se ha lesionado Memphis de Pay en el 35 de la primera parte, así que ha marcado Memphis 1 antes de lesionarse y luego Morata 2 cuando ha salido. Partidazo de los rojiblancos y partido para olvidar del Rayo Begano. Ahora mismo estamos ahí, en Vallecas. Y además, Getafe 1, gol de Borja Mayoral de Polémico Penalti, a la vez 0. Ahora escuchamos lo que ha dicho Luis García, el técnico de la la vez, de ese Penalti. En segundo ha habido dos partidos, Racín 0, Huesca 0 y el Dense 2, Eibar 1. Todo en la noche en la que se ha hecho público un comunicado en el que los presidentes de las federaciones territoriales han pedido la dimisión de rubiales como presidente de la Federación. Dirá a ustedes, pero si no es presidente ya, no, no. Está suspendido durante 90 días por parte de la FIFA. Veremos a ver qué es lo que ocurre, veremos a ver qué es lo que pasa con el TAD. Pero ahora lo que le piden los presidentes de las territoriales, que eran su cimiento durante todo este tiempo, es su dimisión. Y además han pedido la retirada de la carta que se envió desde la Federación el pasado viernes a la UEFA pidiendo que interviniera en el asunto por las injerencias del gobierno. Dirán ustedes, ¿qué importancia tiene esa carta? Pues tiene mucha importancia, porque si la UEFA considera que hay un gobierno que está cometiendo injerencias sobre la gestión deportiva de una federación, tiene la potestad de sancionar a esa federación,

de sancionar a ese país con la expulsión de sus equipos de las competiciones europeas.
Es decir, lo que buscaba Rubiales y su gente de confianza era presionar al gobierno para que dejara de cometer injerencias aún poniendo en riesgo la participación de los equipos españoles en competiciones europeas.
De verdad que cada cosa que vamos conociendo es más tremenda. Hay muchas más noticias relacionadas con el caso Rubiales, y más más, la más extraña de todas, como han conocido desde primera hora de la mañana, es que la madre de Rubiales a esta hora permanece encerrada en una iglesia, en Motril, se ha declarado engulga de hambre por la cacería que sufre su hijo, y dice que se declara engulga de hambre hasta que Yeni Hermoso hable de la cara y de la versión real de lo que pasó en Australia.
Cada día pasa algo nuevo y la locura cada vez es mayor. Y luego estamos en Motril y en la puerta de esa iglesia para saber cómo está la situación.
Tenemos una noche de radio absolutamente espectacular por delante. De verdad, créanme que va a ser una gran noche de radio porque a todo esto hay una mala noticia para el Real Madrid. Y es que Vinicius se ha lesionado, como saben el pasado viernes, se lesionó el pasado viernes en Vigo frente al Celta. Hoy hemos sabido, según el parte médico, que puede estar seis semanas de baja. Atención porque se perdería el derby. Seis semanas de baja, Vinicius con el Real Madrid. Y la noticia que nos ha dado Melchor es que el Real Madrid no se plantea fichar. No habrá fichajes a pesar de esta importante lesión de Vinicius. Esto más la victoria de Benepoel en la Vuelta a España que cuando ha cruzado la meta se ha pegado un guarrazo contra una chica que estaba trabajando ahí en la línea de meta y la chica ha salido mal parada. Creo que la ha hecho bastante daño en un brazo, que la ha roto un brazo, y se ha arañado toda la cara. Y ha rajado también de la organización de la Vuelta por esa llegada. O sea que el día viene súper caldeado. 11 de la noche y 35 minutos la noche de radio la van a protagonizar. Roberto Palomar, hola Roberto, muy buenas.

¿Qué tal? Muy buenas noches.

Elias Israel, hola Elias.

Gonzalo Miró, hola Gonzalo.

Muy buenas noches.

Luis García, hombre Luis, muy buenas.

¿Qué tal? ¿Cómo estáis?

Ahora saludamos a Mónica Marchante,
está también Pedrito Martín para esta primera media hora
y luego también para los asuntos federativos
que se quede con nosotros Pedrito Martín.

13 de la noche y 35,
primera comunicación con Vallecas,
con Rubén Martín.

Hola Rubén, ¿qué tal? Muy buenas.

¿Qué tal, Juanma? Buenas noches.

¿Cuántos años llevas narrando al Atlético de Madrid?

Pues igual, 14 años.

14 años, yo creo.

No, no más, no.

Ya que nos venimos en 2010,
en la serlla desde 2006.

Pues 17 años.

¿Lo habías visto esto?

0-7, pues yo juraría que he visto
al Atlético y meter 7 goles alguna vez.

Al Getaf en casa.

Al Getaf en casa, creo que fue 7-2, me parece.

Pero no lo he visto.

Nunca nadie,
nunca le había visto a nadie marcar 7 goles en casa
porque le acaba de decir, Pedrito Martín,
esta es la mayor goleada de la historia
de los 120 años del Atlético de Madrid fuera de casa.

Impresionante.

Nadie le había podido ver marcar 7 goles.

Es que le ha salido todo bien y todo pronto.

O sea, ha marcado 7 goles,

no ha encajado el gol,

le han marcado todos los delanteros.

Yo creo que lo único que se puede poner en el luna
es que se le ha lesionado Memphis de Pai,
que ha permitido a Morata marcar 2 goles,
pero es verdad que hay que ver lo que tiene el delantero.
Sí, sin duda.

Bueno, el partido de Aridane, el hombre, bueno, de todo el rayo, pero Aridane sale en la foto de...
De varios goles, ¿no?
Sí, de todos los desastres, de varios goles.
Además, el cholo, fíjate, yo creo que hoy le sirve el partido para recuperar a gente con la que igual puede contar y que no se ha contado a principio de temporada.
Ha jugado Pablo Barrios de 5, se ha lesionado Coque y no ha encontrado un 5, y a lo mejor el Atlético empieza a construir un 5 ahí.
Ha encontrado a Saúl, que el mejor Saúl no lo vemos desde hace muchos años y, a lo mejor, es un futbolista recuperado de centro-campista y no de carrilero, como insistió el cholo, a ponerle muchas veces.
Es que hoy todos son buenas noticias en el Atlético de Madrid.
Sin duda, sin duda.
Está Antónito Rilla en la zona de vestuarios de la Leti.
Hola, Antónito, ¿qué tal? Muy buenas.
Hola, ¿qué tal? Buenas noches.
Acabamos de llegar aquí a esta sala de prensa, donde en breve va a comparecer un cholo siméone que seguramente vendrá radiante por todo lo que estáis hablando, porque es una goleada histórica, porque su equipo ha tenido un dato en 10 tiros a puertas metidos 7 goles.
Yo creo que este dato de contundencia no lo había registrado nunca en el Atlético de Madrid, porque recuerdo muchos partidos en los que ha hecho más de 15 ocasiones y no ha ganado.
Así que vamos a esperar a ver qué dice el cholo.
En fin, me contaban que eran molestias musculares en los Iskiol, vamos a ver si eso mañana no se convierte en algo más, pero la verdad es que ha salido Morata hecho un doblete y demuestra el Atlético de Madrid y tiene el cholo, la satisfacción y la felicidad de tener arriba la posibilidad de alternar a los 9.
Carlos Ganga, está en la zona del vestuario del Rayo Vallecano.

Hola, Ganga, muy buenas.

¿Qué tal, Juanma?

Bueno, el día está siendo de guao aquí en Mayecas, porque hay algunos que no les ha funcionado el carné y se han tenido que ir a las saquillas.

Casi mejor.

Vaya suerte que han tenido.

O sea, si hay un día que tiene que fallar el carné, que sea hoy, desde luego.

Pero les han dado entradas, ya han podido entrar y ahora al salir que te lo diga Antonio, se ha formado una marea humana terrible, porque estaba en las puertas cerradas.

Aquí en Mayecas no está funcionando nada en el día de hoy.

Al salir estaban las puertas cerradas.

El peligro.

Al salir, no, la del estadio estaba abierta, pero cuando sales de la tribuna principal del Rayo tienes que bajar unas escaleras y ahí pues ahí hay unas puertas, unas rejas, que son puertas y estaba cerrada.

Sólo había una puerta abierta minúscula de 45 centímetros de ancho para todo el mundo que quería salir y se ha formado, la gente estaba indignadísima.

Vallecas es un milagro en sí mismo.

Un milagro en sí mismo.

Y Vallecas es un milagro en sí mismo.

Y de verdad que con la cantidad de exigencias que pone la Liga para todo el tema de infraestructuras, de seguridad, de retransmisiones, etcétera, etcétera, es un milagro que Vallecas cumpla con las normas.

Bueno, es que a mí me cuesta creer que Vallecas las cumpla, de verdad.

Es muy sorprendente.

Gonzalo, ¿te crees lo que has visto?

Ayer decías tú.

No, que ponga uno que se decida por uno, por Memphis o por Morata, pero si da igual uno que otro.

Bueno, quedan 34 partidos, o 35.

Ojalá, yo lo he dicho en la retransmisión,

ojalá me equivoque y intercalando titularidades,
marquen los dos en cada jornada.
Me pasa como con los porteros,
creo que tanto el delantero como el portero
necesitan tener continuidad
porque es una cuestión de confianza lo del gol.
Y no me gusta que un chico
que se le espera que marque
y no lo haga en un partido,
solo por eso deje de jugar la jornada.
Se salió todo rodado y la Leti de Madrid
ha hecho un partido excelso
a costa de un rayo vallicano
que ha estado horripilante.
¿Cuál es el gol que más te ha gustado de la Leti?
Hombre, quizá el de Correa, ¿no?
El de Correa, el último.
Es el más bonito.
Lo que pasa es que ya lo ves todo tan hecho,
pero es el más bonito.
Pero el de Morata es el penúltimo.
Y el segundo de Morata es muy bueno.
El de Correa es el último, el penúltimo.
El de Correa es el penúltimo.
El primer que más me ha gustado es el de Nagüel Morina.
El pase de bola en profundidad como los cabaspiernas.
Pero fíjate,
me ha extrañado porque el rayo vallicano
es verdad que ha cometido muchísimos errores
en la primera parte. La Leti de Madrid ha hecho sangre
por los costados a la espalda de los laterales
que es lo que ha hecho que te vayas al descanso 0-3
con el partido acabado.
Pero 0-5 en casa, falta de 15 minutos
te siguen pillando a las contras.
Sí, no, estaban hundidos.
Bueno, ya, pero me refiero.
Pero tienes que aplicar.
No, no, no, no, no, no, es que...
Antes me lo decía Alías.
A ver, acaba de empezar la temporada,
pero esto ya es una puya para Francisco
importante, ¿eh?
Sí, si vieras la cara que tenía Francisco,

me he fijado en el 0-5.
Se ha puesto la mano en la frente.
Lo que estaría pasando por esa cabeza
no me lo quiero ni imaginar.
Es un golpe muy duro,
estrenar esas 100 vallecas,
pero hay que decir que el equipo
está un poco en construcción,
han llegado piezas importantes nuevas,
sobre todo en la defensa.
Arirane, Pachaspino.
Bueno, tiene que hacerse todavía,
pero ya te digo yo que el fichaje
de Francisco en verano no sentó muy bien
por vallecas, ha empezado bien,
hoy no, así que veremos jodanza.
Pero el rayo está haciendo bueno.
Sí, que el Celta tiene un punto.
Bueno, de hecho, no había encaja un gol.
Claro, claro.
Yo prefiero tener 6 puntos y perder 0-7
en la jornada 3 es tener un punto en la jornada 3.
Pero un 0-7 hace mucho daño.
No, lo que hace daño es no sumar puntos.
Con 6 puntos de 9 no hace daño un 0-7.
Pues...
En un vestuario hace daño.
En un vestuario hace daño.
Tu primera cuesta en escena,
con delante de tu público, que te metan un correctivo.
Que ese era el lético de Madrid.
Claro, es que ha tenido un cuarto de la lético de Madrid
muy sobresaliente.
Es un equipo desatado que no...
Decís que cierre el boquete, el rayo.
Es que era un torrente la lético de Madrid.
12 minutos ahí, tremendo.
Sí, no, Roberto, pero...
No lo ha hecho casi a la hora.
Sí, pero al final, o sea, ya con 0-5
al rayón le seguían pillando al contragoble.
Está hablando el cholo.
Pero ahí no tiene expulsos ni nada para controlar el partido.
Total, total.

Ahora escuchamos al cholo Simeone.
Ahora, si habla muy bien de la plantilla.
A ver, a ver, ¿qué dice el cholo?
En la mitad del encuentro una buena respuesta
del grupo
y eso nos hace mejores.
Bueno, futbolistas, que hay veces que tienen que esperar
y están muy buenos que cuando entren
entren como entró Marco, como entró
Morata, como entró Lino, como entró
Chálar,
como entró
Correa Angelicio, que metió un golazo.
Me pone muy contento.
Me pone muy contento esa parte del equipo
que es la más importante nuestra,
porque eso nos hace fuerte.
Sobre todo, gran comienzo del equipo teniendo en cuenta
que el rayo es un equipo que tiene un ritmo alto de juego
y que os iba a imponer ese ritmo desde el principio.
Bueno, creo que interpretamos muy bien el partido.
Creo que también es verdad que fuimos muy contundentes
de caragol, como a veces decimos,
cada vez que uno tiene contundencia, todo es más simple.
Y el equipo tuvo una contundencia enorme
en las situaciones de gol que generó
y en consecuencia pudo marcar.
Han parcado todos.
Correa, Morata, Griezmann,
Memphis, una pena de su lesión.
Sí, una pena de su lesión, estaba bien.
Pero bueno, ella se recuperará.
Tenemos el parón para recuperarlo
y seguir trabajando de la misma manera.
Me pongo el vuelvo a repetir.
Lo que destaca más del partido
es el grupo
y las formas que han tenido de entrar
los que no empezaron del inicio
con un partido que estaba 3-0,
que siempre parece que está terminado,
pero nunca está terminado.
Sobre todo en este campo, ya nos pasó el año pasado
ganar con el balladolí también de esa manera

y cometer errores.
Hoy nos lo cometimos y eso es un crecimiento de parte del equipo.
No sé si sabías, Diego, que el resultado pasa el equipo en toda su historia fuera de casa.
Bueno, no lo tenía en cuenta.
Es importante haber hecho un buen partido y que el equipo está trabajando bien que es lo que queremos.
Diego, buena noticia que ya el viernes se cierre el mercado de fichajes aquí en la liga y que sepamos, por ejemplo, el futuro de un juego como yo a Félix.
Bueno, es bueno para todos los que están necesitados de saber cuál es su futuro.
Nosotros estamos en el lugar de espera de no saber al final quién se va a quedar o no, porque siempre hay una posibilidad de seguir alguno y más todavía con Arabia esperando en dos semanas más que seguramente vuelvo a repetir ese es el peligro más grande de todos.
¿Tienes miedo de que ese mercado siga abierto y que algún jugador...
¿Por qué es un jugador que está a muy buen nivel?
Estoy convencido de que ojalá que no sea de los nuestros pero que algún jugador saldrá más en estas dos semanas, seguro que sí.
Enhorabuena por la victoria.
Importante, ¿eh?
Muy importante.
Yo creo que en lo más hondo del cholo tiene miedo a Griezmann.
En serio os lo digo, ¿eh?
Creo que hay un temor, creo que hay un temor a que en las primeras semanas de septiembre llegue una oferta loca de las que no puede decir que no a Griezmann.

Es que te revienta.
Por eso te digo.
Griezmann es el que tiene cartel.
Da el perfil.
Da el perfil de Arabia total.
Y si viene Arabia
y le dice 100 kilos al año
cuidado con eso, ¿eh?
Y hemos visto que son capaces de hacer ese tipo de ofertas.
Ni que los jugadores se van.
Y el cholo está advirtiéndolo,
tengo miedo
y si tiene tanto miedo
es por algo.
Es por algo.
Y yo lo digo en serio.
Miguel Ángel Hill
este verano
me dijo
hay que tener cuidado
hasta el último día
incluso con Griezmann.
Incluso con Griezmann.
Porque es que hay ofertas
a las que no les puedes decir que no.
Es imposible.
Es imposible decir que no.
Y como no sabemos
en qué varemos estar
la locura de esta gente,
pueden llegar, insisto,
o Gonzalo,
tú no me quieres ni mirar
cuando estoy contándolo
pero pueden llegar
con 100 kilos al año.
Sí, pero que eso le puede pasar
también al Barcelona
con Lewandowski,
le puede pasar a...
No es lo mismo.
No es lo mismo.
Es mucho peor el roto
y yo creo al Atlético

con...

Con Griezmann.

Sí, pero que todos los equipos
les pueden hacer un roto.

O sea, un mercado
que de repente le haga
una oferta a un futbolista
de 100 millones al año
a quien no les suce.

No, pero escucha,
de 100 millones no hay muchos.

Y Griezmann puede estar
en ese club, ¿eh?

Sí.

Y Vinicius.

Claro.

Pero...

Evidentemente.

Ahora...

Yo si estoy tranquilo
en ese aspecto
es porque
no hay ningún gesto de Griezmann
que me haga pensar
que el chico quiere salir.

Que no, no.

Ha hecho declaraciones
a chinteristas.

Si llega la pasta

Gonzalo da igual
los gestos de Griezmann anteriores.

Es como llegue
la morterada de 100 kilos
no hay gestos anteriores.

Ahí, ¿dónde está el billete de avión?

No había ningún gesto
de Benzemaque
que hiciera pensar.

No, no.

Dijo antes de...

Dijo en la gala de marca
que era mentira.

Que eran cosas de intermedio.

Pero eso que fue en junio.

Sí.
Bueno, no es lo mismo
en junio que en septiembre.
Es peor en septiembre.
Es mucho peor.
Lo peor para el club, sí.
Pero que no significa
que el jugador...
Yo veo a Griezmann
comprometido con el club.
No, sí.
Con el equipo.
Gonzalo.
Que sí.
Pero por 100 millones
acaba cualquier compromiso.
Que no me vais a cojonar.
Vale.
Estamos apagando un 07.
Lo que es una auténtica aberración
y un desajusto muy claro
es que un mercado dura hasta el día 20
cuando nosotros estamos hablando.
Eso, eso.
Te puede quitar a Griezmann.
Hay que debatirlo.
Hay que debatirlo.
Espera.
Pregunta de Antonio Ruiz
al Cholo Simeone en sala de prensa.
Ojo.
Aquí Cholo, a tu izquierda.
Directo para el partido Azó.
Es curioso la mutación de este equipo
que venía de un partido malo
en Sevilla
donde no se hizo ninguna ocasión.
Hoy en ocho, en diez filos a puertas,
siete goles.
Eso es algo más que contundencia.
Eso es histórico.
Difícil.
Yo creo que el partido del Betis
el primer tiempo no fue bueno.

Como lo dijimos, el segundo tiempo
para mí fue bueno.
Pudimos haber ganado el partido
con algunas situaciones que generamos.
No.

Obviamente con la contundencia
que tuvimos hoy
con el ritmo que tuvimos hoy.
Vuelvo a repetir.

El equipo
entró a hacer el partido
que planteamos,
que trabajamos
y bueno,
en consecuencia,
salió un partido muy bueno
como lo vieron.

Digo.

Pedro Fianna.

Directo en el Larguero.

De los siete goles, cuatro saliendo
desde el banquillo.

Bueno,

vamos a escuchar a Antoine Grisman
que ha hablado después del partido.

Esto lo ha dicho.

La verdad que hicimos un gran partido
desde el inicio con mucha intensidad
y la verdad que el gol
en los primeros diez minutos
nos da tranquilidad para seguir,
para estar con confianza con el balón
y al final son tres puntos
que eran muy importantes.

Nos ha costado en los dos primeros partidos
igual por el calor,

el cansancio de los viajes que hicimos

pero necesitamos ganar ya

y perdimos el año pasado muchos puntos
desde el principio

y la verdad que estamos muy bien
con confianza y así.

El día 16 de agosto, Grisman dijo
al final el nivel de cada uno

más allá de proyectos deportivos
el jugador tiene una duración
de 12 o 13 años
si todo va bien
porque a los 35 os acaba el fútbol
y hay que pensarse
seguir y aceptar esas ofertas
si me pasa algún día.
Ahora disfruto aquí.
Las cifras de Arabia
son muy, muy importantes
y pueden arreglar la vida de tu familia.
La realidad.
O sea que el miedo...
No, no, no, no.
Ojalá no se vaya, por supuesto.
Ojalá no se vaya.
Pero lo único que digo es que
estas palabras del cholo
en la rueda de prensa de ayer
y hoy, después del partido
ese miedo del mercado árabe
estoy convencido que hablan de Grisman
porque cualquier otro, salvo Oblak
yo creo que realmente lo que le importa
es Grisman y Oblak al cholo.
Yo digo como pilares fundamentalísimos
del equipo, ¿eh?
Venía.
Venía con un 0-7
y le está dando una noche a la Leti.
Es una cosa de lo que nos podemos
ni siquiera disfrutar hoy.
Ganga.
Juanma, perdona.
No sé si estarán hablando de eso
pero están Enrique Cerezo,
el presidente de la Leti
con Madrid y Simeone,
el entrenador
a dos metros de nuestra posición
justo a la salida de la prensa
hablando.
Llevan ya dos, tres minutos

de conversación.

Está poniendo el tema.

Noche crítica para la Leti.

Eso es insaciable, hermancho.

No, no.

Se ha ido.

Se ha ido.

Gran noche para el Atlético de Madrid
pero evidentemente...

Se ha despedido ya Grisman,
los compañeros.

Vengan, por favor, nozalo.

Sí, Antonio.

Para poner un poquito de tranquilidad,
para que nadie se vaya a la cama
sobresaltado,

yo creo que en el temor

del cholo Arabia

no está el nombre de Antoine Grisman.

¿Cuál está?

No está porque no vengan a por él.

Que posiblemente vengan

sino porque Grisman,

yo creo,

y que ya ha dejado claro

y se ha comprometido

a que este año

no se va a mover

del Atlético de Madrid.

Yo, en esa respuesta

que acabo de leer,

no veo en lo que dices

que hay ofertas

que te pueden cambiar

la vida, solucionar la vida

de tu familia.

Bueno, eso lo dijo,

cuando lo dijo.

El 16 de agosto

de este año.

O sea, hace 12 días.

Hace 12 días.

Hace 12 días.

Bueno, yo creo que se refería

a algún compañero,
¿no?
Que tiene...
Vale, vale.
Como diciendo,
estos puertos de hambre
les puede solucionar
la vida a lo dará.
Les va a venir bien el dinero.
Te quiero decir
que la sorpresa sería
mucho más que el 07 de hoy,
que el Griezmann
abandonara el Atlético de Madrid
la última hora
y se fuera a Arabia.
Y yo te digo...
Sí, sí, sí.
Estamos simplemente poniendo
en contexto
lo que está insistiendo
el cholo.
Simplemente eso.
Yo creo que el temor
que tiene el cholo...
El miedo lo tiene.
El miedo lo tiene el cuerpo.
De hecho, en la rueda de prensa
le han preguntado por el mercado
y dice de 0 a 10
¿cuánto de preocupado estás?
Porque se te vaya
a un jugador
y me dice...
No ha dicho el número,
ha dicho tranquilo,
no voy a estar nunca.
O sea, que él sabe
que hay una amenaza,
que se cierne,
que es real,
que no es ninguna tontería.
Pero yo creo que
los nombres que se barajan

para ese tema
son los Carrasco,
son los Llorente,
son otro tipo de jugadores.
Ahora mismo Griezmann,
aunque todavía
no es el del año pasado,
es capital para este equipo.
Sí, sí, sin duda.
Yo no digo
que no sea un riesgo
que se vaya al Griezmann,
pero yo creo que Griezmann
en su última etapa
en Atlético de Madrid
ha perdido dinero
respecto a lo que ganaba
en el barco.
Sí, sí, sí.
Pero esto...
Bueno, el dinero
igual quiere recuperarlo.
No, correcto.
Pero esto es otra historia, Pedro.
O sea, esto ya no es dinero.
Esto es el Banco de España.
Claro.
Insisto, Juanma,
en que Griezmann
pueda tener la tentación
si le llega una oferta
así de Arabia,
me da la sensación
de que después
de todo lo que ha transcurrido
en el Atlético de Madrid
con su salida y con su vuelta,
él, por lo menos,
está bastante comprometido.
Sí, sí.
Y me sorprendería
que hiciese eso
cuando sabe
que el Atlético de Madrid

ya no puede ir al mercado.
Estoy totalmente de acuerdo.
Es decir, que a lo mejor
llega la oferta en junio
y decide no cumplir
su contrato
y hacerlo,
como lo ha hecho Benzema,
yo eso no te lo discuto
y lo entendería.
Ahora, en septiembre
y ya con la liga empezada
y sabiendo que el Atlético de Madrid...
Estoy totalmente de acuerdo.
A mí me cuesta creerlo,
habiendo escuchado al chico
y sabiendo
que le hizo volver de Barcelona.
¿Sabes qué pasa?
Que estoy totalmente de acuerdo
en lo que dices
y le veo súper comprometido
y súper feliz.
Pero creo que un papel
que te ponga
100 millones al año
durante tres años,
eso te hace
olvidarte absolutamente...
No sabes quién es nadie.
O sea, nadie.
Compró ¿qué?
Compró mí, ¿qué?
Tres por cien.
Tres por cien.
Y libres de impuestos.
Y libres de impuestos.
Tres por cien.
Y luego me decís...
Está comprometido.
Me decís...
Cuidado con los árabes.
Cuando le hice el show
es por algo.

Y este discurso
que me estáis dando a mí
hoy con el 07,
¿lo vais a hacer
con el resto de equipos
de primera edición?
No.
Si el entrenador dice
que está preocupado...
Hombre, escucha.
La nota diferencial
es que, efectivamente,
Simione lleva dos días
diciendo, ojo, Arabia.
Ojo, Arabia.
Estoy preocupado.
Pero Simione,
todos los veranos
dice que está preocupado
hasta que se cierre el mercado.
No, pero esta vez dice Arabia.
Dice Arabia.
Hombre, bueno,
porque es que es el mercado
que va a continuar abierto.
Es una preocupación nueva.
Antes no teníamos esta preocupación
con Arabia.
Bueno...
Algo más...
Es que no os puedo soportar.
Bueno, hombre.
Pues cambio de programa.
Algo más desde
Vallecas, Ganga, Antoñito.
Sí.
Sí, ha habido otro
titular interesante
del hecho de los Simiones
porque será motivo
de tertulia
en los próximos debates.
Y que hoy, por haber ganado
207, el Atlético

sea más candidato
a ganar el título.
Le hemos preguntado por eso
al Cholo
y por este resultado
es más favorito.
Y dice al Cholo
que no va a cambiar
lo que ya piensa
desde hace tiempo.
Y es que el Madrid y el Barça
son mejores
que el Atlético de Madrid
para competir por la Liga
pero que ellos van a pelear
por todo.
Vale.
Ganga, algo más.
Francisco,
que está hablando ahora
en roya de prensa,
pero ya ha hablado con las
televisiones, dice que está
jodido con el partido de hoy.
No me extraña.
Cuando uno pierde en casa
de esta manera,
ante su afición
hay que estar muy jodido.
Y esto es lo que toca
esta noche.
Mañana será otra cosa.
Pero...
Bueno, ha pasado
y ya te digo,
no tenemos tampoco
porque ahora
bajar la cabeza,
todo lo contrario,
mañana la levantaremos.
Esta noche estará a dormir
pero mañana
estaremos otra vez
con la mente puesta

en competir el sábado
ante el Betis.

Gracias Rubén.

Gracias Antonio.

Gracias Carlos Ganga.

Un abrazo.

Hasta luego.

Adiós.

Hasta luego.

Esta es otra de las voces

para López Penalti.

Polémico Penalti.

Luis García,

Oscar aspects

sobre ese penalti.

Siempre es lo mismo

porque no sabes

cuando te pitan.

Et vanilla.

bachantito,

por mejor eso

yo también

de compounds

◆□.

Para mi no es

penal.

cracked,

pero no podemos

pegar

mi jugador tiene esto hinchado y no le mandan revisarla porque el árbitro puede que no la vea no visto ninguna de las dos entonces es lo que no entiendo pedrito para ti es penalti la primera si la que pita no no la primera no la que pita sobre la que pita contra la vez luego ha habido otro si que no quería pitar es a ver entonces no me parece ningún son dos acciones de son dos acciones del brazo sobre sobre el rival en el área en el primero salta a apcar que es el que supuestamente hacer penalti el jugador del geta final lucha por la pelota choca con la cadera del jugador de la vez el jugador de la vez se se estabiliza un poco y le golpea con el con la con el col en la cara normal pinta penalti después de ver el bar pero es que tres minutos después hay una jugada en el que llené también le pega a guridi en la cara y eso no la revisan si pitas el primero tenés que tener el segundo yo estoy en que no hay que pitar ninguno de los dos pero si pitas uno tiene que pitar el otro claro es sorprendente que no haya llamado el bar efectivamente como dice

a ver esa segunda acción gemita santos o la gema muy buenas hola juama hola a todos que tal muy buenas noches bueno si es sorprendente esta nueva decisión del bar en un área si en la trano pero lo más sorprendente juama ha sido el rebote que se ha pillado luís garcía que ha hecho

que se vaya del campo literalmente estaba en su área técnica le ha mostrado el árbitro tarjeta amarilla por hacer las observaciones por esas protestas cuando ha pitado el penalti pero tal era su rabia que ha tenido lo que hacemos los padres a veces de nos vamos a otra habitación para no echarle mucho petal niño y tranquilizarnos bueno donde está el tomateo y yo voy a la habitación donde se está produciendo el epicentro de la del terremoto y lo mejora y yo jamás en mi vida he oído de una bronca de mis hijos lleva gasolina sí sí en el caso de luís garcía ha hecho eso además de lo reconocido dice bueno mira me he ido para desahogarme pues que ha desaparecido de

su área técnica salió por el túnel de vestuarios han pasado como 20 segundos 30 segundos y luego ya ha vuelto pero del enfado que tenía se ha ido del campo algo que nadie hemos visto nunca en el coliseum alfonso perez la verdad es que luís garcía plaza coincide totalmente con pedrito o son los dos o no ha sido ninguno anderguevara que soy el protagonista de la la vez también después del partido ha dicho muy elegantemente que le cuesta mucho valorar una acción arbitral porque es muy difícil arbitrar pero lo mismo si es en un área tiene que estar en la otra muy elegante eso sí luís garcía plaza porque a pesar de este enfado lo primero que ha hecho nada más sentarse ante los medios ha sido felicitar al getafe y un getafe juanma en el que el gran protagonista es jose bordalás va a parecer que le peloteamos pero es que tiene una plantilla sin extremos sin velocidad sin lateral izquierdo sin prácticamente recambios y tienes con un gol a un equipo con cuatro puntos y dos porterías a cero le hemos dicho de risa durante la transmisión pero es que es así bordalás hace competir a un bocata de tortilla vamos a ver si le fichan algo antes de que acaba el mercado tienen que sacar uno al menos ayer contamos en antena que borja mayoral había dado la vuelta la situación y contaba para bordarás de hecho no querían que saliera y borja mayoral hoy ha sido titular y ha sido el artífice de la victoria pero luego después del partido otra vez ya nos ha dejado aquí un velo de misterio que ha dicho que hasta el día 31 todo puede pasar eso ha dicho borja mayoral si si a mí me han dicho a mí me han dicho que se queda claro que se queda porque

se ha vuelto porque es pieza importante para bordarás y me lo ha reconocido en rueda de prensa si si eso fue ayer y hoy pues estas declaraciones de bordalás de borja mayoral nos hacen estar alertas que te pasa a un salón que si me une también quiere a gris man y gris mandan es importante pero tengo y no te voy a poder leer el mensaje entero pero pero tengo información de la información que borja mayoral se queda eso es ahora no encuentro bueno eso es lo que dijimos ayer nosotros pero que hoy borja mayoral no sabemos por qué ha dicho que hasta el 31 todo puede pasar y me ha mandado mensajes mucha gente entonces no no puedo no puedo

encontrar ahora mismo no pasa nada te creemos borja mayoral dice hasta el día 31 todo puede pasar pero está todo controlado si gris man llega estás diciendo hoy pero estaría 31 todo puede pasar si bien estaríamos leyendo aquí si bien ahora había a por borja mayoral yo creo que se puede ir hombre gracias jimita un beso un beso a todos déjame decir que hoy bordalás ha cumplido 200 partidos en primera división son 162 con la ejetafé 38 con el valencia un valencia menor y en este en estos 300 partidos ha conseguido más victorias que derrotas que entrando a los equipos tiene mucho me pones decir el balance de los 200 68 65 67 me parece buenísimo muy bueno y por tenías a cero también lo tienes por terías a cero de los 200 partidos 230 por terías a cero pero una 70 o así 70 tremendo señales horarias son las 12 de la noche las 11 enganarías estos son los mensajes que mandan los oyentes del partidazo y que lea alberto orado muy buena

que tal joan ma muy buena si y que llegan al 637 23 0 0 10 este es el wasab del partidazo y también a roba partidazo copa que es el twitter y en instagram del programa el atleti ya marcó un verano siete goles fuera de casa exactamente en estados unidos y contra el real madrid un saludo fuerte a gonzalo miró si pero eso no es partido oficial hombre no sé pero este diente se acordaba de ese de 7 3 si que mala recordarlo me encanta que gonzalo se fíe tanto de grisman es normal como no hay ningún tipo de antecedentes con él sin duda es de fiar y es muy pero que muy atlético es graciosísimo escuchar a un futbolista del atletico decir que los sueldos de arabia arreglan la vida de toda una familia como si su sueldo del atletico no arreglar a la vida de su familia y de 20 generaciones más el habla de una familia muy muy numerosa o sea de una familia realmente de cientos y cientos de personas el objetivo que tiene claro otra gente dice pero qué pasa que no hay ningún futbolista que tenga unos valores mínimos como para no irse a rabia por mucho dinero que lo ofrezcan y más cuando ya son ricos lucan modric otro gente comenta si el real madrid si hubiera ganado 07 estaría hablando de la hipotética posibilidad de que vinicius se fuera a rabia no te voy a decir una cosa no me echas a la gente encima si sale anchelote si sale anchelote dice tengo miedo al mercado árabe diríamos oye algo sabe anchelote de que de que el mercado ahora vista detrás de alguno el problema que es que si meones el que dice que tiene miedo del mercado ahora que lo dice todos los años no del mercado sí no pero es que sabes lo que pasa que nunca ha habido en el mercado un comprador capaz de romper tanto la banca

no y sobre todo y sobre todo tenia 20 días más que el cierre del mercado porque si se va grisma y puede fichar a dos delantero pues todavía y que están desatados que les da igual que ahora mismo están desatados y ahora por último decido gente ojalá mi saragoza pierda 3 partidos por 07 pero acabe subiendo claro claro claro claro eso sí doce de la noche y dos minutos hora menos en canarias ahora afrontamos la tremenda crisis que está abierta con el caso rubiales